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                               Montevideo, 21 de noviembre de 2012. 
 

 
DIRECCIÓN NACIONAL DE MEDIO AMBIENTE 

AUDIENCIA PÚBLICA 

EXTRACCIÓN DE ARENA 
DACOMIL S. A. 

 
 

PREGUNTAS/INQUIETUDES 
 

1- Estamos rodeados de agua. Tremendos problemas de suelos 
bajos inundables con pocos niveles de drenajes. Qué piensan 

hacer con los lagos que quedan después? 
 

     NOMBRE: Milton Pastorini 
     ORGANIZACIÓN: Comisión Fomento Delta del Tigre 

     25 AÑOS EN LA ZONA (CONSEJAL MUNICIPIO C.D.P) 
 

2- Qué seguridad brinda la empresa ante el surgimiento de restos 

arqueológicos? 
Se detienen? 

 
3- A cuánto de las viviendas van a hacer las extracciones? 

Se van a respetar las distancias? 
 

4- Reflección y pedido: 
Considerando la inoperancia de la DINAMA a la hora de 

controlar, fiscalizar y corregir las irregularidades existentes 
actualmente en las canteras de la zona, exigimos que no se 

autorice el establecimiento de nuevas areneras en la zona y que 
se suspendan los permisos actuales hasta que se verifique que 

se encuentran trabajando dentro de los parámetros de lo legal 
y reglamentario. 

 

    1 abstención 
    41 levantan la mano 
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5- Permiso para hacer preguntas. 
 

NOMBRE: María Luisa Conde 
ORGANIZACIÓN: Com.  Usuarios de ASSE 

PROMOTORAS DE SALUD DE CIUDAD DEL PLATA. 
 

6- Permiso para hacer preguntas. 
 

NOMBRE: Poggio Hugo  
 

7- Por qué la empresa considera que el cuerpo de agua es 
positivo? 

Cuál será la profundidad que alcanzará la extracción? 

 
8- Cuál sería la verdadera profundidad de la explotación? 

Podría afectar la calidad del agua del Acuífero RAYGÓN? 
 

9- Qué seguridad nos da su Dirección Nacional de Medio Ambiente 
de que esta arenera no va a hacer como otras que se fueron 

expandiendo dentro de su mismo padrón y hoy las tenemos 
encima de nuestras casas. 

Como consecuencia las construcciones (nuestras casas) se 
están rajando las paredes y los techos. 

  
    NOMBRE: Susana Gasperi 

    ORGANIZACIÓN: Monte Grande 
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10- Quién hizo el planteo sobre el proyecto, hablo que el mismo está 
      a 11 Km. de Ciudad del Plata siendo que el mismo está ubicado  

       en el Km. 37.5 de ruta 1 y no tubo en cuenta que Ciudad  
       del Plata llega hasta el km. 35 de ruta, por lo tanto ese concepto 

      de estar a 11 Km. de la Ciudad es erróneo 
                  

 
     NOMBRE: Ricardo Machado 

     ORGANIZACIÓN: CXC 228 RUTA FM 93.5 MHZ 
 

11- Estamos fuera de Uruguay Natural? 
       Quién nos protege? 

      

 
 

12- NO QUEREMOS OTRA ARENERA Y SAQUEN LAS QUE HAY!! 
 

 
      NOMBRE: María Luisa Conde 

      ORGANIZACIÓN: Com. Usuarios de ASSE 
      Promotora de Salud 
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13- Aquí falda D.I.N.A.M.I.G.E  que es a quién tenemos que tener 
presente por el problema de las areneras en la zona. 

gubernamentales? 

 
NOMBRE: Ricardo Machado 

ORGANIZACIÓN: CXC 228 RUTA FM 93.5 
 

 
14- Quién va a hacer el seguimiento, que se respete todo lo que acá      

       nos presentaron? 
       Hoy hacen lo que quieren y cavan al fondo del vecino 

moviéndoles las casas y nadie de Uds. Se hace responsable.  
 

 
15- Se conoce de emprendimientos en la zona por parte de  

       La empresa? 
       Impacto positivo a la Comunidad? 

 

 
16- Se entrega bosquejo con Cantera, donde se aclara que: 

       En el 2006 se le venció los 30 años de permiso y DINAMIGE se lo 
       volvió a dar. 

       Y la fiscalización?  
 

 
17- Cuántos puestos de trabajo generará el emprendimiento? 

       Serán trabajadores de Ciudad del Plata?  
       Cuánto tiempo se estima que se estará trabajando en el lugar? 


